

Ressort: Politik

Nowitschok-Vergiftung: Behälter als Quelle identifiziert

Salisbury, 13.07.2018, 18:47 Uhr

GDN - Nach dem zweiten Nowitschok-Vergiftungsfall haben die Ermittlungsbehörden einen Behälter als Quelle identifiziert. Eine kleine Flasche sei bereits am Mittwoch im Haus des vergifteten 45-Jährigen in Amesbury gefunden worden, teilte Scotland Yard am Freitag mit.

Das Labor in Porton Down habe nun bestätigt, dass die Flüssigkeit in der Flasche Nowitschok sei. "Further scientific tests will be carried out to try and establish whether it is from the same batch that contaminated Sergei and Yulia Skripal in March – this remains a main line of enquiry for police", hieß es in einer Erklärung. Der 45-Jährige ist weiterhin in kritischer Verfassung, aber nicht mehr in Lebensgefahr. Seine 44-jährige Gefährtin war ebenfalls vergiftet worden und am Sonntag gestorben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-108908/nowitschok-vergiftung-behaelter-als-quelle-identifiziert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com